

Begitu pula menurut pendapat ulama' madzhab Hambalīy juga telah memenuhi lima persyaratan tersebut. **Pertama**, pasangan sapi yang akan diperlombakan sudah ditentukan dengan pemberian nama dan nomor pasangan sapi agar mudah dalam penentuan pemenangnya, yakni pasangan sapi yang tercepat (terlebih dahulu memasuki garis *finish*). **Kedua**, pasangan sapi yang diperlombakan dikategorikan dalam satu macam. **Ketiga**, jarak jauhnya medan perlombaan yang meliputi garis *start* dan garis *finish*-nya telah ditentukan dengan jelas, yang pasti jaraknya sama yakni 170 m. **Keempat**, hadiahnya ditentukan dan disediakan oleh panitia, sedangkan penyerahannya diserahkan secara langsung seusai perlombaan pada masing-masing pemenang. **Kelima**, lomba kerapan sapi ini tidak mengandung unsur yang diharamkan oleh syari'at Islam merujuk pada peraturan perlombaan yang diundangkan. Sesuai persyaratan sahnya hukum lomba pacuan binatang yang telah ditetapkan oleh kedua ulama' di atas, maka lomba kerapan sapi ini dapat dipandang sah hukumnya.

Selanjutnya lomba kerpan sapi ini akan dikaji melihat kenyataan yang ada di lapangan pada akhir-akhir ini. Dalam upaya untuk memenangkan perlombaan ini, menjelang diperlombakan sekujur tubuh pasangan sapi hingga kedua matanya diolesi ramuan tradisional yang terdiri dari campuran jahe, cabe, remashon, garam dan spirtus. Hal ini dimaksudkan agar sekujur tubuh pasangan sapi tersebut terasa panas sehingga semangat tandingnya tinggi, kecepatan larinya maksimal dan menggila (membabi-buta). Pada pangkal ekornya dipasang *rekeng* balut berdurikan paku-paku kecil yang tajam, sedangkan pada rambut ekor tepatnya di

tulang muda ditusukkan dua atau tiga buah peniti. Hal ini dimaksudkan agar pada saat pasangan sapi itu berlari dan mengibas-ngibaskan ekornya diharapkan paku-paku serta peniti tersebut dapat menusuk dan melukai bagian di bawah pangkal ekor dan *bokong* sapi sehingga larinya semakin kencang karena terkejut, merasa perih dan kesakitan.

Dibelakang pasangan sapi berdiri dua orang yang bertugas menusuk *bokong* sapi dengan tongkat yang pada ujungnya dipasang tiga buah paku yang dikikir tajam pada saat dilepas. Hal ini dimaksudkan agar pasangan sapi tersebut pada saat pertama kali dipacu larinya memancal karena terkejut dan merasa kesakitan. Sembari digertak serta diteriaki pada saat itu pasangan sapi juga dicambuki dengan cemeti, pelepah pisang, sebilah bambu, ranting pohon atau pemukul seadanya. Sedangkan sang joki memacunya dengan sepasang *rekeng* tangan berdurikan paku seperti sikat berduri pada bagian *bokong* sapi. Dengan cara digesekkan dan dipukul dengan *rekeng* di atas diharapkan larinya semakin kencang karena terkejut, merasa perih dan kesakitan.

Apabila pada babak berikutnya pasangan sapi tersebut akan diperlombakan lagi sedangkan pada *bokong* sapi sudah terdapat luka yang dideritanya akibat tusukan paku dan peniti itu maka ramuan tadi disamping dioleskan pada sekujur tubuh hingga kedua matanya juga dioleskan pada bagian yang luka. Sehingga sekujur tubuh serta bagian yang luka itu akan terasa panas, perih dan kesakitan sehingga kecepatannya maksimal dan menggila (membabi-buta), betapa tersiksanya binatang tersebut diperlakukan sedemikian rupa.

Dari uraian di atas, tampaknya dalam upaya untuk memenangkan perlombaan ini ada perlakuan-perlakuan yang menyimpang dari ketentuan lomba maupun tuntunan syari'at. Berdasarkan pasal ke-7 yang mengatur tentang larangan dalam perlombaan dilarang adanya tindakan yang dapat dipandang sebagai tindak penganiayaan binatang seperti penggunaan paku pada alat pacu serta alat-alat tajam yang lain.

Melihat sejarah asal mula kerapan sapi ini, pada zaman dahulu untuk memacu pasangan sapinya para pengerap cukup menggunakan sebilah bambu yang ujungnya dibelah dua atau dengan sepotong rotan. Juga tidak dikenal adanya penggunaan ramuan tradisional itu karena pasangan sapi akan merasa betapa panas, perih dan sakitnya perlakuan di atas. Secara naluri dan akal sehatpun tentunya tindakan ini merupakan bentuk penyiksaan binatang. Hal ini muncul sejak tahun delapan puluhan, persis sebelum tahun delapan puluh perlakuan ini tidak ada, sehingga bila merujuk pada sejarah, berarti ada penyimpangan dari kebiasaan sebelumnya. Berdasarkan pengakuan para pengerap, upaya di atas memang salah satu bentuk tindak penyiksaan binatang yang sengaja dilakukan untuk memacu pasangan sapinya semaksimal mungkin. Walaupun sebenarnya mereka sadar apa yang selama ini mereka lakukan bertentangan dengan naluri mereka maupun peraturan lomba. Akan tetapi bukan suatu alasan yang dibenarkan jika untuk mencapai setiap tujuan harus mengorbankan pihak-pihak tertentu serta menghalalkan setiap cara yang ditempuh.

